

DIA DE LOS MUERTOS

UNA CELEBRACION DE LA VIDA Y LA MUERTE

CELEBRANDO EL DIA DE LOS MUERTOS (página 4)

A la luz de las velas parpadeantes una familia mejicana reza por el espíritu de sus familiares. Ellos sonrían al recordar historias sobre sus seres queridos que han muerto. La familia está celebrando el día de los muertos.

¿QUE ES EL DIA DE LOS MUERTOS? (página 7)

Cada año el 1 y 2 de noviembre familias celebran el día de los muertos. Esta festividad es un momento para recordar a las personas que han muerto.

El día de los muertos no es una fiesta de miedo. En la cultura mejicana, la muerte es parte de la vida. Las costumbres de la festividad ayudan a las familias a honrar a los muertos.

UN COMIENZO AZTECA (página 8)

Miles de años atrás, los Aztecas vivieron en Méjico. Ellos creían que las personas no se habían ido para siempre cuando morían. Ellos sentían que los espíritus de los muertos volvían de visita una vez al año. Ellos construyeron paredes de cráneos humanos como un recordatorio de que la muerte era parte de la vida.

(página 7)

Los colonos españoles llegaron a Méjico en el siglo XVI. Ellos querían que los Aztecas fueran cristianos. Pero los Aztecas querían mantener sus propias tradiciones.

PREPARANDO EL ALTAR (página 10)

Hoy, el día de los muertos es una mezcla de costumbre cristianas y Aztecas. Muchos mejicanos aun creen en que los espíritus de la muerte regresan una vez al año.

Para dar la bienvenida a los espíritus a casa, familias construyen altares. Velas, comidas, y las flores decoran las mesas y los estantes. Retratos de seres queridos y santos cristianos son orgullosamente mostrados entre las decoraciones.

MEJICANO AMERICANOS (página 13)

Muchas personas piensan que el día de los muertos es un Halloween mejicano, pero eso no es verdad. Esta festividad es un especial momento para honrar a las personas que han muerto.

En algunas comunidades mejicano americanos construyen altares en las aceras para que todos puedan compartir esta tradición mejicana. Muchos de los altares honran a los soldados americanos o personas que murieron en accidentes.

VISITANDO EL CEMENTERIO (página 14)

Día de los muertos es momento para las familias visiten los cementerios. Ellos lavan y decoran las lapidas de sus familiares. Las flores de caléndula están dispuestas para guiar a los espíritus a casa.

(pagina 15)

Muchas familias se quedan en los cementerios todo el día y noche. Ellos cantan, comen, y rezan para honrar la vida de sus seres queridos.

CRANEOS Y ESQUELETOS (página 16)

En Méjico cráneos y esqueletos representan la vida y la muerte. Las tiendas venden cráneos de caramelos, hechos de azúcar. Estos caramelos divertidos recuerdan a las personas que la muerte no es una parte aterradora de la vida.

(página 17)

En el día de los muertos, esqueletos se ven a menudo caminando por las calles. Eso es por que los adultos e incluso los niños, usan disfraces de esqueletos en los desfiles.

COMIDA (página 18)

Nadie quiere que los espíritus estén molestos. Así que mucha comida es hecha para el día de los muertos. Familias preparan alimentos que les gustaban a sus seres queridos. Algunos de los alimentos son dejados como ofrendan en el cementerio o en los altares.

Recordando la muerte es una importante parte del estilo de vida mejicano. Día de los muertos es una verdadera celebración de la gente, la historia y la cultura.

